

## ABSTRAK

### “ANALISIS PENGARUH PENDAPATAN ASLI DAERAH DAN PENGELUARAN PEMERINTAH TERHADAP PERKEMBANGAN EKONOMI PROVINSI LAMPUNG TAHUN 2000-2013”

Oleh

**Tria Dessi Putri**

Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh Pengeluaran Pemerintah Daerah dan Pendapatan Asli Daerah terhadap PDRB Propinsi Lampung selama kurun waktu 2000-2013, dengan variabel penelitian yaitu Investasi Pemerintah Pertenaga Kerja yang diproksi melalui pengeluaran pemerintah terhadap belanja modal, Investasi Swasta Pertenaga Kerja yang diproksi melalui realisasi PMA dan PMDN Pertenaga Kerja serta realisasi PAD (Penerimaan Asli Daerah Pertenaga Kerja).

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh Besarnya pengeluaran pemerintah yang dikeluarkan dan kenyataan bahwa PDRB Propinsi Lampung yang sangat fluktuatif dan nilainya jauh tertinggal dibandingkan dengan propinsi lain di Pulau Sumatera dalam periode pengamatan yang sama.

Penelitian ini menggunakan data runtut waktu tahun 2000-2013 dan menggunakan analisa regresi “*Ordinary Least Square*” (OLS) dengan bantuan Software Eviews. Temuan dari penelitian ini menunjukkan bahwa angkatan kerja, investasi swasta (PMA dan PMDN) dan belanja pemerintah daerah memberi dampak positif terhadap perkembangan PDRB Propinsi Lampung.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa Investasi Pemerintah (Belanja Modal Pertenaga Kerja) periode 2000-2013 memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi Provinsi Lampung. Investasi Swasta (Realisasi PMA dan PMDN Pertenaga Kerja) periode 2000-2013 memiliki pengaruh positif dan signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi Provinsi Lampung. Penerimaan Asli Daerah (PAD Pertenaga Kerja) periode 2000-2013 memiliki pengaruh negatif dan signifikan terhadap pertumbuhan ekonomi Provinsi Lampung.

Sebagai upaya meningkatkan PDRB Propinsi Lampung maka diperlukan kebijakan mendorong minat berinvestasi di daerah. Pengembangan usaha sebaiknya diarahkan pada kegiatan yang bersifat padat karya agar mampu menyerap tenaga kerja sebanyak mungkin. Serta kebijakan Fiskal yang tepat agar dapat meningkatkan Realisasi PAD. Pada akhirnya peran pemerintah daerah melalui pengeluaran pemerintah yang dapat merangsang peningkatan variabel investasi dan penyerapan angkatan kerja diharapkan mampu meningkatkan kegiatan ekonomi daerah guna tercapainya pertumbuhan ekonomi dan peningkatan pendapatan perkapita masyarakat.

**Kata kunci** : Perkembangan Ekonomi Provinsi Lampung, Realisasi Investasi Pemerintah, Realisasi Investasi PMA dan PMDN, Pendapatan Asli Daerah, Tenaga kerja, dan Pengeluaran Pemerintah, *Ordinary Least Square* (OLS)